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第５４８回例会 ９月９日 ＡＭ７：３０～８：３０ オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 

●司会：廣瀬隼人、市川正良 ●点鐘：小林昭次   ●ロータリーソング：希望のエナジー 
●ゲスト：米山記念奨学生 暢婉君さん                                                   
●議事：米山委員会 暢婉君さん 卓話 
＜出席報告＞本日出席率67名   81% 前々回出席率86.3％ 

■会長挨拶  
おはようございます。 
先週の土曜日のロータリークラブ活動、恒例の中田島砂丘
の清掃と堆砂垣作りをメンバーの皆さんに積極的に参加して
いただきました。特に堆砂垣作りでは、暑い中３時間にもお
よぶ活動、本当にありがとうございました。ふだんあまり汗を
かくことがありませんので活動後の汗がとても心地よく感じま
した。あらためて、お礼を申しあげます。 
さて、今まさに全米オープンテニスで錦織選手が決勝戦を戦
っております。どんなスコア状況か分かりませんが、気にな
るところです。彼のサーブのスピードは時速１９７キロだそう
です。対戦相手のチリッチ選手はなんと時速２１０キロだそう
です。すごいですね。 
野球では大谷投手が先日、時速１６１キロ出しましたね。僕
は野球が大好きなので、往年の名ピッチャーの球のスピード
がどのくらいか調べてまいりました。金田は１５９.８キロ、江
夏がオールスターで９連続三振を取った時のスピードが１５７
.９キロ、浪商から東映に入団した尾崎は１５８キロ、堀内は１
５７キロということでした。いずれも残った映像から計測した
スピードなので最高速度ではないのですが、おしなべて１６０
キロは試合の時に出していたんではないかと思います。さす
がプロですね。テニスの２００キロを超える球は想像を絶しま
すね。当たったら骨折してしまいそうなサーブをリターンする
錦織をあらためて尊敬します。どんなスポーツも観る人を明
るく爽やかな気持にしてくれます。錦織選手も怪物のような
対戦相手に頑張って欲しいものです。 
少しばかり雑談になってしまいましたが今日の話はこれで終
わりにしたいと思います。  

■委員会報告 
青少年育成委員会 熊谷真一：８月３１日に御殿場にて帰国報告
会があり無事プログラムが終了しました。 
社会奉仕委員会 安間孝明：先週のボランティアに総勢６１名の
方に参加して頂きました。感謝いたします。 
会員増強委員会 堀内善弘：当クラブも協力団体となっている１０
月４日のシンポジウムに。原田さんもパネラーとして出席します。
周りの人にも声をかけて多くの参加を呼びかけてください。 
ゴルフ同好会 青山素久：１０月１３日のロータリーのゴルフコン
ペに参加希望の方はご連絡ください。 
会計 安間利弘：当クラブの収入と支出について報告します。厳
しい状況を皆さんにご理解いただきたいと思います。 
 

■幹事報告 
金山土洲さんが当ロータリークラブ会員を５名以上
紹介、推薦していただいたということで国際ロータリ
ーの方から表彰していただきました。。配布物はガバ
ナー月信とロータリーの友９月号です。そのほかに
働く女性たちへのメッセージというシンジュームのご
案内状もあります。また日中の諸問題と日本の将来
というチラシも入っています。週末の社会奉仕活動
の中田島砂丘清掃と堆砂垣作り、ご協力ありがとう
ございました。来週に行われるファイヤーサイドミー
ティング当日の出席について、事前に出欠連絡をく
ださい。広島のロータリークラブが支援活動を始めら
れたようです。皆さんのあたたかい心とご支援をお願
いいたします。９月２０日に富士山の環境保全活動
に堀内さんと私が行ってきます。参加したい方は事
務局までご連絡ください。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■スマイル 
一ノ瀬昌也：９月３日に、出雲殿で、お得意様５０名を招待して、
支店の開設３６周年のパーティーをしました。少ない予算の中
で、出雲殿の山本さんには、料理の面で大変尽力頂きまして、
お得意様も大満足して頂けました。また、森上さんには、ジャズ
バンドを紹介頂き、ジャズの生演奏を聴きながらの出雲殿での
パーティーは大盛況でした。山本さん、森上さんありがとうござ
いました。 

髙貝亮：９月２０日アクト中ホールにて前中国大使、丹羽宇一郎
さんの講演会を開催します。開場１：３０、開演２：００「日中の諸
問題と日本の将来」と題して行います。皆様お誘い合わせのう
えお越しください。 

坂井光藏：先週、ミャンマーに行って来ました。工場の建設業者
の選定と、入社式を行ってきました。先週末に、社員が赴任し
て教育を始めております。文化の違いはありますが、皆、真面
目に取り組んでくれています。来年１月末に完成予定です。２月
初旬にオープンセレモニーを行います。是非お越しください。 

河村公隆、安間孝明：先週の土曜日は、中田島清掃４１名、堆
砂垣作り２３名、計６４名の参加を頂きました。暑い中、汗ダクで
の奉仕ありがとうございました。フェラーリで格好良く乗りつけて
くださった渡辺様、富田様、お疲れさまでした！社会奉仕委員
会でした。 

熊谷真一：８月３０日、３１日、御殿場にて青少年交換帰国学生
報告会が開かれ、参加させて頂きました。とても大変な経験を
した学生もいて、娘は幸運だったという事も実感しました。参加
頂いた、さくらさん、八田先生、そして支援頂いたパワーの皆様
に感謝申し上げます。どうもありがとうございました。 
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■卓話 暢 婉君さん 
 
みなさん、おはようございます。 
今日は自己紹介と留学、在日生活の話を発表したいと
思っています。私は中国で生まれました。地元の高校を
卒業、留学ビザを申請し日本にやってきました。2009年
長野の日本語学校で日本語を学び、その後2011年静
岡県の文化芸術大学デザイン学部に入学、現在メディ
ア造形学科で勉強しています。 
 
故郷は中国山西省、運城市という場所です。 
地図で見ると小さく見えますが、静岡県より大きいです。
運城での人類の活動は古く市内の芮城県風陵渡鎮か
らは180万年前の人類の遺跡が出土しています。ここは
古くは河東と呼ばれた。三国時代蜀漢の武将関羽の出
身地です。また楊貴妃の故郷でもあります。 
市内にある塩湖「解池」では、古くから塩の生産が行わ
れています。中国の死海と呼ばれています。唐の時代、
都の長安へ大切な塩を送っていた塩の道と呼ばれてい
る所には遺跡が点在しています。運城市の名前の由来
はここからきています。 
 
2009年に両親と別れ、日本に来ました。その時から私
は日本と中国の架け橋になりたいと思っていました。長
野の学校でも色々な国の学生と一緒に日本語を学びま
した。ネパール人、ベトナム人、マニラ人ナイジェリア人
など多くの学生たちがいましたが、いちばん多かったの
は中国人でした。 
2011年から静岡県立文化芸術大学で映像の勉強をし
ています。最初は簡単な映像しか作れませんでしたが、
今では複雑な映像もできるようになりました。私がリー
ダーとなって仲間と一緒に制作した作品は、昨年コンペ
ティションで最優秀賞を受賞しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
パワー浜松ロータリーの面接の時も、日本と中国の架
け橋になりたいと言いました。その実際の活動もしてい
ます。去年の日中交流会で役者として参加しました。日
本の学生と中国の学生が仲良く交流することができま
した。とてもうれしかったです。大学の活動もたくさんあ
ります。2012年の七夕には３人の留学生たちと一緒に
イベントに参加しました。とても楽しかったです。大学で
学んだ知識を社会に生かしたくて小糸製作所のイン
ターシップに参加しました。みんな優しい人たちばかり
でした。今年の家康楽市にはお姫様の役で参加しまし
た。着物は重くて、暑くて大変でしたがいい思い出にな
りました。 
日本にいる間に色んなアルバイトをやりましたが、いち
ばん印象に残っているバイトは日本語教師です。４月
には富士山にも登りました。交換留学たちとも知り合い
になれました。ロータリーのおかげです。ありがとうござ
いました。 
 
最後に、日本と中国の文化、習慣の違いをお話ししま
す。日本のお正月は１月１日ですが中国は旧暦の１月
１日なので毎年違います。飾りもちょっと違います。中
国は福の字を逆さまにして入口の戸に貼ります。これ
は福が落ちて家の中に入ってくる意味です。中国人は
数字は６と８が大好きです。６は物事が順調に運ぶ意
味を表し、８はお金持ちを意味します。日本のバレンタ
インデーは女の子が男の子にプレゼントしますが中国
ではお互いに贈りものをします。日本のお坊さんは肉を
食べ、結婚もしますが中国のお坊さんはできません。
欲がなくなってからお坊さんになるからです。また中国
にはセーラー服はありません。学生はみんなスポーツ
ウエアです。大学受験はとても大変です。一発勝負で、
志望大学を上手く書かないと希望の大学に入れません。 
いろんな違いがありますけど、日本と中国の平和を祈
り、私の発表といたします。本日はありがとうございまし
た。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


